



2014 こうし市 秋祭り



10月25日、農業公園カントリーパークでこうし市秋祭りが開催されました。真っ青な秋晴れの空の下、約1万5千人が来場し、子どもから大人までたくさんの人でにぎわいました。ステージでは大声大会や太鼓演奏、キャラクターショーやマジックショーや行なわれ、訪れた人を楽しませていました。たくさんの屋台が並ぶ「こうしバル」では、から揚げや焼鳥など多数のうまかもんを販売。おいしそうな香りに誘われて長い行列ができていました。その一角には、今年も岩手県久慈市の出店ブースを設置。マスコットのアマリンも参加し、震災復興の一助となるよう久慈市の名産品などが販売されました。



今年は市エコまつりも同時開催され、リサイクル自転車の抽選会や環境団体によるクイズラリー、フリーマーケットや環境に関する体験教室など、訪れた人は盛りだくさんのイベントを思い思いに楽しんでいました。メインイベントは弁天様行列。美しい弁天様が神輿に乗って登場し、財宝に見立てたお菓子を振る舞いました。運よくお菓子を受け取った人は、縁起のいい福のおすそ分けに満面の笑み。ファナーレの合志市音頭総踊りにも多くの人が参加し、祭りは盛況のうちに幕を閉じました。

